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新年の席書会 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

平成２６年２月７日 

新宿区立四谷小学校 

運営協代表  田谷 真  

学校運営協議会だより 
 

１月学校運営協議会次第 
              H26.1.27 

１．代表あいさつ 

 

２．学校現状報告 

 ○３学期の主要日程 

 ○学級、生活指導 

 ○来年度に向けて 

 ○その他 

 

３．支援活動｢スマイルクラブ｣ 

○学習サポート ○図書 

○環境     ○居場所 

○安心・安全 

 

４．質疑 

 

説明は明朝体 

提案・意見はゴシック 

決定事項は斜体で示します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

体育朝会 

みんな寒さに負けず走ります！ 

 

 

                                                                                                     

田谷代表より 

昨年は社会科全国大会という一
大行事があり、ほどよい緊張感が続
いていました。今年も気を緩めるこ
となく、午年でもあるので、更なる
飛躍を期待しています。昨日、現国
立競技場で最後となる新宿シティ
ハーフマラソンに参加しました。四
谷小恒例となった「走る会」も子ど
もたちが楽しみにしていますので、
皆さまの協力で、会場を変更して来
年も継続できればと願っています。 

 

 
学校長より 
・四谷中体験入学（３月４日）、謝恩会（３月７日）、卒業式（３月２５

日）、天童交歓行事（３月２１－２３日）となっています。 
・学校内の状況は全体的に落ち着いています。 
・学校評価の回収率が以前よりも高くなり、ありがとうございました。 
・現在、新年度教育課程を編成中です。新１年生入学見込み数は６９名

程度となっています。 
・新年度から５、６年生の算数では、到達度別にクラス編成し、従来以

上に尐人数指導によるきめ細かい授業で、確かな基礎力を養います。 
・現在、インフルエンザ、ノロウィルスが流行しています。学校でも手

洗いやうがい、当番のマスク着用等、給食の衛生管理に努めています。 
・４月からの消費税改定に伴い、給食費が若干の値上げとなる予定です。

ご理解宜しくお願いします。 

スマイルクラブ報告 
・３年生スーパー見学、５年生神田川調査、付添お世話になりました。 
・１年生の生活科「昔遊び」では、毎年多くの地域の方に参加いただき、

羽子板、コマ回し、けん玉など一緒に楽しく体験しています。今年も
2/6に開催されます。 

・2/13、新１年生入学前プログラムにおいて、読み聞かせをします。 
・水曜ルームでは保冷材を使用した芳香剤づくりをしました。また今週

末の親子スポーツ教室の中で、UCC コーヒーのまめ学講座を取り入れ
食育も実践していきます。 

・朝のあいさつ運動では寒さに負けないよう、声かけをしています。 

質疑等 
・「走る会」は冬の伝統行事として定着し、参加者も増えています。子

どもたちも楽しみにしていますので、関係者と相談して継続できるよ
う検討してみます。 

・下校時に数人が横一列に連なって歩いたり、ふざけながら走ったりす
るなどの姿をまだ見かけます。高齢者の方にぶつかる、自転車との接
触事故が起きるなど危険が予想されます。対策をお願いします。 

  →児童への指導、ＰＴＡによる保護者への注意喚起等、継続して行
っていきます。地域でも見かけたら注意をお願いします。 

・土曜サッカー教室の新年度コーチを探しています。どなたか適任者が
いましたら推薦願います。 

・本塩町児童館の運営が４月から指定管理者に変更となりますが、新年
度協議会委員として継続できるか検討願います。 
→学校長に対応を一任します。 

・子ども園の園児が５年生と交流給食を行いました。やさしく応対する
姿が見られ、楽しい給食の一時となりました。 

※次回２月２４日（月）１９時            
 
 
 
 

 

子ども園年長さんと５年生交流給食 


